

Si a tu hijo le dio COVID, ¡ponte atento a estos síntomas posteriores!



Si a tu hijo o hija le dio **COVID-19**, pon mucha atención a su salud. ya que puede manifestar algunos síntomas relacionados a su infección.

Estudios médicos han reportado que niños y adolescentes han presentado el llamado [síndrome inflamatorio multisistémico](#) o hasta [diabetes](#) semanas o meses después de haber tenido el virus **SARS-CoV-2**.

Estos padecimientos pueden ser **graves si no son tratados oportunamente**, por lo que debes buscar **ayuda médica de inmediato**, aconsejó el **Dr Óscar Tamez**, infectólogo pediatra de [TecSalud](#).

Al presentar una **sospecha** lo recomendable es **acudir a un médico para valoración**, apuntó el Dr. Tamez.

Conoce más sobre estos padecimientos aquí:

[- Síndrome inflamatorio multisistémico pediátrico](#)

[- Diabetes](#)

[- Síntomas de alerta](#)



width="900" loading="lazy">

¡Aguas con el síndrome inflamatorio que viene un mes después!

El Dr. Tamez explica que el **síndrome inflamatorio multisistémico** en niños se presenta de **21 a 28 días** después del contagio de COVID, aunque **puede aparecer meses después** de la infección.

Este síndrome es **derivado del SARS-CoV-2, pero no es COVID-19**. Pueden inflamarse en los menores de edad el corazón, pulmones, riñones, cerebro, piel, ojos o los órganos gastrointestinales.

Este padecimiento puede ser grave, pero la mayoría de los menores mejoran con atención médica.

Los síntomas del síndrome inflamatorio multisistémico pediátrico

El Dr. Tamez menciona que son **varios síntomas asociados a este síndrome**, y que no necesariamente pueden aparecer todos.

- **Fiebre** de difícil control
- **Pequeñas manchas en la piel en todo el cuerpo**
- **Ojos rojos**

- **Enrojecimiento** y aumento de volumen de los **labios y lengua**.
- **Inflamación de manos y pies- Diarrea o vómitos**.
- **Factores acompañantes, como artritis, crisis convulsivas o alta irritabilidad**.

Si quieres saber más sobre el tema:

¡Y cuidado también ahora con el riesgo de diabetes!

Al igual del síndrome inflamatorio multisistémico, tu hijo tendría el **doblo** de **riesgo** para desarrollar **diabetes en meses** posteriores a su infección si tuvo **COVID-19**, alertó el Dr. Tamez,

*“Aparentemente todo está bien después de recuperarse; pero se ha visto que **en los próximos 6 meses** tienen este **riesgo incrementado de tener diabetes**, dos veces más que quienes no se contagiaron”, agregó.*

*“Una vez que se diagnostica, **ya no es algo revocable**. Afortunadamente, **ambas se controlan**; puedes llevar un control bastante bueno, ya sea con insulina o con medicamentos tomados”, agregó.*



width="900" loading="lazy">

¿Cómo saber si mi hijo empieza a presentar diabetes?

El Dr. Tamez comentó que los **datos de alarma** que hay que observar en niños para **detectar a tiempo la diabetes** son:

- **Pérdida de peso** no explicable
- Ganas de **orinar con mayor frecuencia**
- **Mucha sed**, pide líquidos más de lo normal
- **Fatiga o cansancio**
- **Visión borrosa**
- **Entumecimiento u hormigueo** en manos o pies
- **Úlceras** que no cicatrizan
- Presentar **crisis convulsivas**

Si quieres saber más sobre el tema:

Busca ayuda médica de inmediato si presenta estos síntomas

- **Dificultad para respirar**
- **Dolor** o presión persistente en el **pecho**
- **Confusión**
- **Incapacidad** de despertarse o permanecer despierto
- Piel, labios o lechos de uñas pálidos, grises o azulados, según el tono de la piel.

LEE MÁS:

CONSULTA EL ESPECIAL DE COVID-19: